松

Ē

ていきます

はじめに

年はこれまで以上に深い課題研究 の七時間目に活動を行います。 定科目を中心として、主に水曜日 は総合的な探究の時間で実施して 活動ができるようになりました。 いましたが、今年度からは、学校設 ト」がはじまりました。昨年度まで 今年度も「まつナビ・プロジェク また、今年度の二年生の「まつナ

ビ」では、子育てや国際交流、スポ をよりよくするための活動を行っ ち自身が取り組めることは何か」 のニーズにあっているのか」「私た など、ふるさとについて考え、松浦 たちの研究テーマは、松浦の方々 に分かれて地域課題研究に取り組 ーツ、医療など幅広い分野で十班 私たちは「まつナビ」で、「自分

んでいきます。

課題研究テ マを決める2年生





長寿介護課のブース

今号の作成者(二年生)

吉原 川原 葉月さん 芽衣さん (御厨中出身) (御厨中出身)

松浦市各課による フース形式説明会

五月十九日(水)六・七校時に、

私た

いています。 多くの地域の方々に御支援いただ **゙まつナビ・プロジェクト」では、**

形式で松浦市各課の方に尋ね、説明 て疑問に思ったことなどをブース の研究活動で、松浦市のことについ に時間が過ぎました。 説明を一方的に聞く形式ではなか を受けました。難しい内容もありま ったので、楽しくて、あっという間 したが、私が参加したブースでは、 四月二十八日(水)には、二年生

> と「振り返り」を行い、研究構想を見直 も勉強になりました。私たちもしっかり 取り入れたいことがたくさんあり、とて スライドの工夫、アンケート方法など、 の説明の方法、パワーポイントを使った った、多くの人たちに聞いてもらうため いて、これからの研究構想を発表しまし ちが取り組んでいる課題研究活動につ た。他の班の発表では、私たちにはなか したいと思います。



課題研究活動班による研究構想発表